

## 清水小 校長室だより No.9

2019. 6. 13(木) 文責：筒井

### 保幼小連携・小中連携

初夏の青空が続いています。プールからは子ども達の歓声が上がっています。

先々週木曜日に保幼小連絡会、先週木曜日に小中連絡会を開催しました。



(ふれあいレク 6/11)

保幼小連絡会では、きらら清水保育園・しみず幼稚園で年長を担当していた保育士さんや先生に小学校に来てもらいます。まず1年生の授業を観てもらって、子ども達の学習や生活の様子について話し合いをします。保育園や幼稚園での参考になる指導や支援方法などを聞かせてもらいながら、小学校での指導に活かしています。

小中連絡会は、昨年の6年生の担当と校長が、清水中学校に行き、中学1年生の授業を参観します。その後、中学校の1年生の担任が、学級毎に子ども達の学習や生活の様子を話します。そして、意見交換をします。

1年生は、どの学級も落ち着いて全員が授業に参加していました。後の懇談では、家庭学習や生活リズム、忘れ物などが課題としてあげられていました。これは小学校の時と同様です。

また、学級に入れない子どもや特別支援学級の子ども達が、今、何処の教室で何をしているかが、すぐに分かるようにしていることも分かりました。

「とにかく授業を一番大切にしている。『授業がきちんとできないのに、部活をいくら熱心にやってもだめだ。』と話している。」との言葉は、印象に残りました。

余談ですが、先日陸上100mで9秒97の日本新記録を出したサニブラウン・ハキームさんは、現在アメリカのフロリダ大学に在学しています。その大学は学業優先が徹底しており、成績が悪ければ、どんなに力があっても大会に出場できないそうです。そんな記事を読みながら、先の清水中学校での話を思い出しました。

#### ■おことわりと訂正です■

6月5日付けで発行した「夕涼み会実行委員会」の報告で、一番大切な期日をまちがってました。月曜日に、訂正の文書を出しましたが、

◎夕涼み会は、7月26日(金)です。

### こんなことかないですね

今日3時間目のプールの後で、中学年の男子のくつの行方がわからなくなった。担任も一緒に探したが見つからない。4時間目の授業があるので、搜索を引きついで。本人は間違いなく、プール前に脱いでいたという。くつの色もサイズもくつを置いた場所もしっかり言える。

プール周辺を念入りに探した。アルミ缶置き場のアルミの袋の中やみぞの中もフタを外して見た。掃除道具の中にもない。校舎に戻りプールへの通路も玄関の靴箱も全部調べたがない。

再度、プール周辺を丁寧に探す。・・・プール北側の一輪運搬車(ネコ車)の間に隠されていたのを発見した。状況から同学年の子どもが隠した可能性が高いと考えざるをえない。なぜ？

担任に指導をお願いしたが、こんなことがあると哀しい。隠された男の子もつらかっただろう。ごめんね。

### わいわいガヤガヤ

#### その1 さすが上級生

火曜日の朝、5年生の芽琉さんが家に電話をしようとやってきた。「チャレランの時の帽子を忘れたので・・・」とのこと。



『もう少しの時間だし、今日(プール 2年 6/12)はもうえいのやない。』と私。「でも、私は保健委員だから・・・」と芽琉さん。月曜日の児童朝会の話をしっかり、意識しているのだ。さすが上級生。

#### その2 じごくとてんごくのシャワー

誰が名付けたかは不明だが、代々子ども達に受け継がれている【じごくのシャワー】。今年はプール開き前に、若干弱くした。

さて、本題。昨日は絶好のプール日和。プールから帰る2年生の子ども達が、校長室に声をかけてくれる。

吉本いおり君「今日のはてんごくかと思ひよったら、じごくのシャワーやった。」

みずきさん「今日は、じごくのシャワーやった。」はるのさん「どうやって、てんごくとじごくをきめよるが？」……………???私はどう答えていいか返答に困った。さて、今年の1年生にも「じごくのシャワー」は、受け継がれるのだろうか？

### 土曜日は参観日です

午後から道徳参観日です。よろしくお願ひします。授業は13時20分～です。

◎お弁当と水筒がいます。

忘れる人がいませんように！